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VERBALE N. 5  DEL CONSIGLIO DI  ISTITUTO DEL 13.01.2016 
 

Oggi, alle ore  18.00, presso la sede della Scuola Primaria “Giovanni Dei” si è riunito il Consiglio di Istituto con il 
seguente o.d.g.: 

1- Lettura e approvazione verbali  precedenti sedute. 
2- POFT 2015-2018: approvazione. Delibera. 
3- Scheda iscrizione Scuola dell’Infanzia. 
4- Variazioni P.A. 2015. 
5- Gite. Integrazione. 
6- Varie ed eventuali. 

 
Presiede   la  sig.ra Tagliaferri Valentina. 
Svolge funzione di segretario estensore del presente verbale la docente Leone Monia. 
 
Situazione presenze-assenze: 

COMPONENTE GENITORI  P A COMPONENTE DOCENTI  P A 
           
Presidente 
Consiglio 

Tagliaferri Valentina X  Docente Bianconi Enrica  X 

Genitore Allursi Barbara X  Docente Cioli Edi X  

Genitore Gamenoni Ivana X  Docente Carfora Elvira  X 

Genitore Guarnuto Chiara X  Docente Giannoni Franca  X 

Genitore Lucignano Vincenzo X  Docente Giuntoli Monica X  

Genitore Nilfedi Elena  X Docente Leone Monia X  

Genitore Torrigiani Luca  X Docente Pistolesi Paola X  

Genitore Acocella Debora X  Docente Mattugi Teresa X  

Dirigente 
Scolastico 

Quirini Rossella X      

  
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale dei membri del C. di I., dà inizio alla seduta. 
 
 

PUNTO  N. 1   O.D.G.= Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente.         
                                                                                                                                                   DELIBERA N. 34 
                                                                                                                                                                  DELIBERA N. 35 
SINTESI DEGLI INTERVENTI 
 Viene data lettura del verbale della seduta precedente del 17.12.2015. Si astengono gli assenti alla riunione in oggetto. 
Approvato all’unanimità. 
Viene data lettura anche del verbale della seduta straordinaria dell’8 gennaio scorso con l’assessore Bruno. Approvato 
all’unanimità. 
 
 
 

PUNTO  N. 2   O.D.G.=     POFT 2015-2018: approvazione. Delibera.                                      DELIBERA N. 36                    

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
La ds illustra diffusamente il POF triennale  2015/18, in visione in bozza sul sito di istituto dalla settimana precedente. 
Entro il 15 gennaio sarà pubblicato sul sito nella versione approvata stasera, come già deliberato ieri, 12 gennaio, in 
Collegio dei Docenti. Il documento sarà pubblicato anche sul portale Sidi, Scuola in Chiaro, prima delle iscrizioni. Il 
dirigente si sofferma in particolare sulle notizie più interessanti per i genitori, sulla valutazione disciplinare, 
sull’autovalutazione e il piano di miglioramento in sintesi, inserito nel piano dell’offerta formativa, sugli allegati, sul 



curricolo verticale e le schede di progetto. 
Il Consiglio di istituto, in base al DPR 275/99, come riformato dalla legge 107/15, e del decreto legislativo 297/94, approva 
il Piano dell’offerta formativo triennale previsto per il 2015/18, all’unanimità. 

 

PUNTO  N.  3 O.D.G.=   Scheda iscrizione Scuola dell’Infanzia.                                                    DELIBERA N. 37 
                                                                                                                                                                                      Allegato 1  
SINTESI DEGLI INTERVENTI  
La D.S. fa presente che quest’anno insieme alla circolare sulle iscrizioni è stata prevista dal ministero anche la modulistica 
per l’iscrizione alle scuole dell’infanzia, iscrizione ancora cartacea. Per inserire nuove richieste di informazione occorre 
acquisire la preventiva delibera del Consiglio di Istituto. La dirigente chiede quindi di deliberare la scheda di iscrizione in 
uso nell’istituto che prevede, in aggiunta a quanto richiesto dal MIUR, i dati del secondo genitore, l’autorizzazione alla 
pubblicazione delle foto/video e dei lavori dei bambini per fini didattici e per le uscite a piedi sul territorio limitrofo. La 
scheda è allegata e parte integrante del verbale. 
La dirigente chiede anche di inserire, nelle richieste da presentare ai genitori nei moduli di domanda on-line della primaria e 
della secondaria: 
-la condizione di adozione 
-se il genitore sia insegnante dell’istituto 
-se l’alunno provenga da scuola dell’istituto 
Le tre condizioni di cui sopra non erano state previste negli anni scorsi. 
Approvato all’unanimità. 

 
 

 

 
 
Non essendo emerso altro, la seduta è tolta alle ore 20.00 
 
 
 
 
 Il segretario Il Presidente del Consiglio di Istituto 
    
                        Leone Monia                                                                                   Tagliaferri Valentina                              

PUNTO  N. 4   O.D.G.=   Variazioni PA 2015.                                                                                            DELIBERA N. 38 
Allegato 2     

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
La D.S. illustra le ultime variazioni al Programma Annuale 2015, come preparato dalla DSGA, presentando la scheda 
alla LIM . Nel documento sono presentate le variazioni non finalizzate, soggette a delibera del Consiglio, e quelle 
finalizzate portate a conoscenza.  Oltre a quanto sopra esposto si comunica che sono stati effettuati storni per pareggiare 
conti/sottoconti. 
La relativa copia cartacea è allegata e parte integrante del presente verbale.  
 
Variazioni approvate all’unanimità visto l’art. 6  del D.I. n. 44/2001 . 

PUNTO  N. 5   O.D.G.=     GITE: integrazione.                                                                      
SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il punto è rimandato alla prossima seduta perché l’uscita da portare a delibera integrativa del piano delle gite, approvato a 
dicembre, non è pervenuta per tempo, la prof.ssa Maccioni lo ha chiesto alla dirigente ma non ha portato la richiesta scritta 
in ufficio. 

 


